

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**GENERAL LUIS CRESENCIO: FUERZAS ARMADAS, CONSOLIDAN LA GUARDIA NACIONAL; “VAMOS POR CAMINO CORRECTO, FALTA MUCHO POR HACER”**

Desde las instalaciones del Heroico Colegio Militar, en tercer aniversario de crear la Guardia Nacional, el secretario de la Defensa y el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, puntualizaron responsabilidad que tiene y falta por hacer, en esa institución, “garante de la seguridad pública a nivel nacional”, definió Luis Cresencio Sandoval González.

-“En México, desde hace años, enfrentamos una compleja situación en materia de seguridad pública, que ha implicado respuestas a través de propuestas jurídicas e institucionales, sin que estas hubieran podido alcanzar los resultados esperados por la ciudadanía”.

Crear la Guardia Nacional, explicó, motivó esfuerzos y voluntades de los Poderes de la Unión, instituciones federales, gobiernos estatales y sociedad, en torno a su conformación.

De esa manera, ilustró, el Presidente, encomendó a las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina, asumir responsabilidad compartida de contribuir a su integración y consolidación de la Guardia Nacional.

Tras hacer recuento del equipamiento y resultados de la institución en sus tres años de servir al país, el general Luis Cresencio Sandoval, informó que después de la Defensa y Marina, se coloca como la tercera institución con mayor porcentaje en niveles de confianza y aceptación ante los mexicanos.

Aunque no lo dijo cual es, ponderar al Poder Legislativo por aprobar crear la nueva institución en materia de seguridad pública, el secretario de la Defensa, reconoció que el gobierno de México, como parte de su política de paz y seguridad, logró hace tres años, “un consenso histórico y



trascendental”, en el que diferentes visiones y posiciones políticas, convergieron, de forma unánime en acuerdo sin precedente, que permitió crear la Guardia Nacional, “con la finalidad de hacer llegar la fuerza legítima del Estado, hasta los rincones más apartados del país”.

El general secretario de la Defensa, ofreció compromiso institucional para consolidar la Guardia Nacional, en disciplina capacidad, eficiencia y servicio a la sociedad y, a la observación del respeto irrestricto a los derechos humanos, sin delegar a segundo plano, tareas de la Defensa Nacional y de seguridad interior, misiones fundamentales del Ejército, Fuerza Aérea y Armada, para garantizar paz, seguridad, desarrollo y bienestar del pueblo.

Andrés Manuel López Obrador, sorprendió en su discurso:

-“Debo reconocer y subrayar que se contó en ese entonces, al inicio del gobierno, con la participación de todas las fuerzas políticas, representadas en el Congreso; se hizo a un lado el interés partidista y se puso por delante el interés del pueblo y el interés de la nación. Por eso se logró la reforma a la Constitución, por unanimidad, tanto en la Cámara de Diputados, como la Cámara de Senadores y se creó la Guardia Nacional”.

Luego el reclamo, su proyecto de que esta institución, se incorpore a la Defensa Nacional, intentos de reforma a la Constitución, cuando el bloque opositor en Cámara de Diputados, rechazó ese intención, como la de modificar la estructura del Instituto Nacional Electoral.

-“Yo estoy seguro que las gobernadoras, la jefa de gobierno, los gobernadores aquí presentes, nos van a ayudar a convencer a los legisladores de que es importante que dejemos bien consolidada blindada esta institución que se creó para garantizar la paz y la tranquilidad en nuestro país, en beneficio de nuestro pueblo”.

Empero, hay que decirlo, el PAN-PRI-PRD, en Cámara de Diputados y Senado de la República, definieron que no apoyan militarizar la Guardia Nacional, más de lo que ya está.

Por lo pronto, su proyecto de Guardia Nacional, cumple tres años de creación, en un México en el que permea violencia y delincuencia.



EN EL CHACALEO

En un acto que presidió en Cámara de Senadores, el senador Ricardo Monreal Ávila, expuso que los derechos humanos son un desafío ineludible en nuestro país, para que los mexicanos, vivan en libertad, en el respeto, en la inclusión y con apego a la Constitución, que en muchos estados, ese mandato constitucional, lo ignoran, merman y cambian por repudiante persecución... ¡Zas!... Al político de Zacatecas, sólo faltó clamar: “¡me están oyendo!... Cui...”... Hiperactivo, el diputado presidente de la mesa directiva en San Lázaro, Sergio Carlos.

Gutiérrez Luna: ayer, acudió como invitado, a la ceremonia con motivo del tercer aniversario de la Guardia Nacional, cual representante popular; el lunes próximo, acude a Palacio Nacional, en un evento que encabeza el presidente López Obrador, con motivo de un aniversario más del temido y respetable, SAT... Representantes de 15 organizaciones de 11 países de América Latina, que se dedican a prevenir y combatir incendios, hicieron frente común contra esos imprevistos, en industrias, comercios, rascacielos, hoteles, hospitales e instalaciones públicas, donde hay concentración de seres humanos... Misión de este frente, es transformar la manera de enfrentar problemas que generan incendios en la región. Con ese objetivo, alistan formalizar Sistemas de Protección contra Incendio, un tema de gran relevancia, desde un punto de vista social, técnico y regulatorio.

Durante una Convención del ramo, en la ciudad de Boston, Estados Unidos, en la que participó la empresa líder mexicana, en protección contra incendio, Alliance Specialized Systems, que dirige el ingeniero Carlos Eduardo Morett Flores, quien desde el 2021, ocupa la presidencia de Red Latinoamericana de Protección contra Incendio... ¡Enhorabuena!, por la iniciativa privada mexicana...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...